



**Dr. René Arrúa Torreani**  
Decano  
Facultad de Ciencias  
Económicas y Administrativas

## Cumpliendo Metas

Para la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas se inicia un nuevo ciclo, donde nos toca encarar la ardua labor como docentes, formadores de la juventud departamental – Regional, tarea que persigue el cumplimiento de la misión y visión de esta institución; cuyos enunciados se sintetizan en la formación integral de profesionales con responsabilidad social, capaces de generar emprendimientos e investigaciones innovadoras para posicionarse competitivamente en los ámbitos nacional e internacional; gestores que actúan con ética contribuyendo al desarrollo humano y económico de la sociedad.

En este año estamos abocados a cumplir con todos los objetivos que nos hemos propuesto y estamos seguros de que los mismos redundarán en beneficio de nuestros estudiantes universitarios, quienes al enfrentarse a un trabajo profesional sufren por dos razones principales: la primera, el encuentro con un mundo desconocido que posee sus propios valores, su propio lenguaje, sus propios usos y costumbres; y la segunda, el paso de la formación universitaria, básicamente teórica, a la aplicación en el ambiente de trabajo.

Por otro lado, después de 15 años de vigencia iniciamos el proceso de revisión y actualización de la malla curricular de la Carrera Ingeniería Comercial con el fin de que ésta siga siendo un espacio de formación que responda a las expectativas y exigencias del campo laboral y empresarial.

Asimismo, con mucho optimismo iniciamos el proceso de autoevaluación de la Carrera Licenciatura en Administración, de acuerdo a los lineamientos establecidos por la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES), elemento indispensable para iniciar una cultura de evaluación y mejoramiento continuo de la calidad, en beneficio de la comunidad universitaria y de los usuarios externos, factores necesarios a los que debemos dar cumplimiento para alcanzar el sueño de concretar la anhelada acreditación en el más breve tiempo posible.

Un logro que destaca el nivel académico de la FaCEA, es la obtención del espacio en universidades europeas. De esa manera, estudiantes de la institución fueron beneficiados con becas de estudios para viajar a Europa, a través de convenios firmados por la UNI, específicamente con Universidades de España. Del mismo modo, hago mención que en el año 2012 un becario ha viajado a la ciudad de Santa María (Brasil) por el tiempo de un semestre académico en la Universidad del lugar. Los beneficiados con las mencionadas becas han pasado por un proceso de selección exigente entre estudiantes de Brasil, Argentina, Uruguay y otros países de América Latina.

Otro hecho resaltante, en este 2013, constituye la cantidad de alumnos postulantes al Curso Probatorio de Admisión (CPA) que ha superado todas nuestras expectativas e incluso la capacidad física de la facultad para albergarlos a todos.

Como corolario de las actividades del presente año estamos desarrollando dos cursos de Postgrado; el Doctorado en Administración, que surge del interés detectado de la comunidad y de insistentes peticiones de profesionales, empresarios y líderes inmersos en el ámbito de la actividad empresarial, con deseos de adquirir una formación académica que contribuya al desarrollo de la investigación, docencia, consultoría, innovación, competitividad, generación y la aplicación de nuevos conocimientos dando respuesta a las necesidades que plantean las organizaciones de profesionales calificados en el ámbito de las Ciencias Administrativas; y la Maestría en Gestión Contable e Impositiva, curso que tiene como finalidad la formación de profesionales con alto nivel ético – académico, expertos en las áreas de la Contabilidad e Impuestos, poseedores de una visión integral, actualizada para enfrentar las complejas situaciones tanto en empresas públicas como privadas, en combinación con conocimientos de finanzas y derecho.

Igualmente, nuestra labor se extiende a las diferentes sedes con que cuenta la FaCEA (María Auxiliadora, Natalio y Coronel Bogado), donde las actividades de carácter académico se cumplen con las mismas exigencias y con sentido de compromiso, atendiendo a que uno de los retos más importantes que actualmente tiene planteada la Universidad, es lograr una conexión real entre la formación y el desarrollo profesional del alumnado.

Finalmente, insto a toda la comunidad educativa a seguir trabajando en equipo, aunando esfuerzos para lograr los objetivos comunes, lo cual posibilita realizar con éxito la tarea.

“Los logros de una organización son los resultados del esfuerzo combinado de cada individuo”.

Vince Lombardi.

